

Beschluss:

1. Der Beschluss 14-20 / V 10290 vom 23.11.2017 „Sanierung Ehrenhain der Luftkriegsopfer des 2. Weltkriegs, Nordfriedhof“ wird dahin gehend geändert, dass nur der Ursprungszustand der Anlage wiederhergestellt wird.
2. Dem geschilderten weiteren Vorgehen des Referats für Gesundheit und Umwelt, ein Konzept zu erarbeiten, das eine bessere Zugänglichkeit der Anlage für künftige Generationen zum Ziel hat und den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V. sowie das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales einbezieht, wird zugestimmt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Entscheidung in dieser Angelegenheit bleibt der Vollversammlung des Stadtrats vorbehalten.